An den Gemeinderat Matt

Sehr geehrter Herr Präsident, Sehr geehrte Herren,

Anlässlich der ordentlichen Gemeindeversammlung im Frühjahr 1962 erging seitens des Gemeinderates Matt ein Gesuch an die Bürgergemeinde, um Bewilligung eines Kredites im Betrag von Fr. 2000-zwecks Ausarbeitung eines Bauprojektes für eine Luftseilbahn Matt-Weissenberge, was dann auch ohne Anstände stattgefunden hat. Aus volkswirtschaftlichem Interessen wollen wir nun diese Angelegenheit nicht in der Schublade ruhen lassen. Die Bürger und Einwohner auf den Weissenbergen stellen dem Gemeinderat das dringende Gesuch, das ausgearbeitete Projekt der Luftseilbahn Matt-Weissenberge der ordentlichen Gemeindeversammlung 1963 vorzulegen und bei der Gemeinde, um einen tragbaren Beitrag an dieses Bauvorhaben nachzusuchen. Die Bürger der Weissenberge ersuchen den Gemeinderat, ihnen bei der Beschaffung des weiteren nötigen Geldes beizustehen und die Ausführung des Baues zu übernehmen.

Die nachfolgend aufgeführten Gründe zeigen deutlich, dass die Erstellung dieser Bahn einem dringenden Bedürfnis entspricht: I.Bis zu einem gewissen Grad könnte dadurch eine weitere Abwanderung aufgehalten werden.

2. Auch Ihnen ist zweifellos bekannt, dass bei gefährlichen Schneeverhältnissen die Strasse zu lawinengefährlich und für jeden Transport unbenützbar ist, so dass wir für längere Zeit sozusagen vom
Tale abgeschnitten sind. Was soll bei einem Notfall geschehen, wenn
jegliche ärztliche Hilfe unmöglich ist und der Verunfallte nicht in
das Spital transportiert werden kann? Schon aus diesem Grund sollte
eine bessere Verbindung geschaffen werden.

3. Durch eine Bahn würde die Möglichkeit geschaffen, dass auch ein Weissberger auswärtigem Verdienst nachgeheh und trotzdem am Abend beizeiten nach Hause zurückkehren könnte.

4. Die Bauern vom Weissenberg könnten sich auch der Milchgenossenschaft Matt anschliessen und jederzeit die Milch mit der Bahn in die Zentrale liefern.

Wir sind daher der Auffassung, dass aus den oben angegebenen Gründen eine solche Bahn für unsere Existenz von entscheidender Bedeutung ist. Aus diesem Grüde sind alle unterzeichneten Bürger geschlossen für eine bessere Verkehrsverbindung Matt- Weissenberge.

Dürfen wir Sie bitten, unserem

Anliegen die ihm zukommende Beachtung zu schenken.

Mit vorzüglicher Hochachtung die Bürger der Weissenberge

> Salven malle Mati-Bayder Bayder